

Nombre del Programa/Proyecto:	Initiative für Nachhaltige Agrarlieferketten (INA)
País:	Alemania
Tema/ sector/ workstream:	Desarrollo Rural / Cadenas de Valor

INA, una plataforma para las cadenas de suministro agrícola globales



Foto: Productora y productos agrícolas (REWE Group/Marc Bright). Archivo GIZ

Initiative für Nachhaltige Agrarlieferketten (INA) es una plataforma abierta de actores del ámbito privado, sociedad civil y de la política. La plataforma busca lograr una mayor sostenibilidad en las cadenas de suministro agrícolas globales y mejorar las condiciones de vida de los pequeños agricultores. Para ello, coopera con las principales empresas alemanas, líderes en sus respectivas cadenas de suministro.

Contando con amplia experiencia en su equipo, INA abarca una gama de productos agrícolas relevantes del comercio mundial y trabaja con enfoque multi-cadenas y de paisajes sostenibles para fortalecer la resiliencia y las oportunidades comerciales de pequeños productores agrícolas. INA también trabaja en la temática de ingresos y salarios dignos (*Living Income, Living Wages*), cadenas de suministro libres de deforestación, comunicación con los consumidores así como en digitalización y trazabilidad. En esta última área, cuenta con una nueva herramienta llamada INATrace. Además, INA trabaja con organismos de certificación y normalización para mejorar la sostenibilidad en las cadenas de suministro agrícola y mantiene un dialogo constante con actores políticos y de la sociedad civil que influyen en el marco normativo a nivel del gobierno federal alemán y de la Unión Europea (UE).

Alrededor de 90 actores interactúan y comparten conocimiento sobre los temas arriba mencionados con el fin de construir cadenas de suministro sostenibles. Esto hace de INA una plataforma abierta que dio origen a proyectos en diversos países, tales como "Ingresos dignos de los cultivos arbóreos" en Ghana con el Grupo REWE y FairTrade; que buscan establecer una cadena de suministro justa y sostenible.

Además del café y del cacao, el banano es de especial interés para INA. Es por eso que INA ha contribuido a desarrollar enfoques de paisaje sostenible en la Amazonía colombiana (Meta y Caquetá) donde el café, el cacao y el caucho natural son importantes para los medios de vida de los pequeños agricultores. En Ecuador, INA está contribuyendo con su experiencia técnica y su conocimiento sobre los mercados y regulaciones europeas para discutir e implementar el concepto de salario digno (LW) dentro de la industria bananera ecuatoriana.

Contacto

Si desea obtener una primera impresión de INA y su trabajo, ¿por qué no suscribirse al boletín mensual? O póngase en contacto con el equipo INA, ubicado en Bonn. INA trabaja sin membresía formal y siempre está abierta a recibir nuevos actores que deseen participar en actividades conjuntas. Si conoce empresas interesadas en este tipo de cooperación, no dude en difundir el mensaje sobre INA. Puede contactarnos bajo: ina@giz.de

Initiative für Nachhaltige Agrarlieferketten (INA) es una iniciativa joven fundada en noviembre de 2018, por encargo del Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo de Alemania.

Resumen de la noticia

[INA](#) (acrónimo alemán para "Iniciativa para Cadenas de Suministro Agrícolas Sostenibles") es una iniciativa joven fundada en noviembre de 2018 por encargo del Ministerio Federal de Cooperación Económica y Desarrollo de Alemania. Se trata de una plataforma abierta de actores del ámbito privado, sociedad civil y de la política. Conjuntamente, se busca lograr una mayor sostenibilidad en las cadenas de suministro agrícolas globales y mejorar las condiciones de vida de los pequeños agricultores. Para ello, se coopera con las principales empresas alemanas, líderes en sus respectivas cadenas de suministro. Contacto en este [mail](#).

Para obtener más información, póngase en contacto con ina@giz.de

- **Página Web:** [Link](#)
- [LinkedIn](#)
- [Twitter](#)
- [Instagram](#)